



## 8<sup>a</sup> edición de la Escuela de verano Martin Heidegger

(Martin-Heidegger-Sommerschule)

Instituciones organizadoras: GI: «Filosofía Aplicada: sujeto, sufrimiento, sociedad» (HUM 018) y Archivo Heidegger de Sevilla.

Instituciones colaboradoras: Universidad de Sevilla, Martin-Heidegger-Stiftung, Meßkirch Stadtverwaltung, Universität Erfurt.

Título: «La metafísica como asunto ontológico: Kant y el problema de la metafísica».

Fechas: 29 de junio – 5 de julio de 2025.

Idioma de impartición: castellano.

El Grupo de Investigación «Filosofía Aplicada: sujeto, sufrimiento, sociedad» (HUM 018) y el Archivo Heidegger de Sevilla, en colaboración con la Martin-Heidegger-Stiftung, la Universidad de Sevilla, la Universität Erfurt y la Meßkirch Stadtverwaltung, organizan la 8<sup>a</sup> edición de la **Escuela de verano Martin Heidegger (Martin-Heidegger Sommerschule)**, que volverá a celebrarse en Messkirch, ciudad natal de Martin Heidegger, entre los días 29 junio y 5 de julio de 2025.

Teniendo aún reciente la efeméride del 300 aniversario de Immanuel Kant, que vio a lo largo y ancho del mundo la celebración de distintas actividades dedicadas a su figura y obra, hemos decidido nosotros también ocuparnos en esta nueva edición de la Escuela de verano del gigante de la filosofía clásica alemana. El interés por Kant no es extraño al *corpus heideggeriano*, pues el filósofo de Königsberg fue, de hecho, uno de sus interlocutores constantes, teniendo su lugar, así pues, no solo en el camino hacia *Ser y tiempo*, sino también en los avatares posteriores del *Denkweg heideggeriano*. En esta edición nos ocuparemos de leer a Kant, y más concretamente su *Crítica de la razón pura*, como un esfuerzo de fundamentación de la metafísica, lo cual nos retrotrae a la cuestión de la ontología fundamental como “analítica ontológica de la esencia finita del hombre que debe preparar el fundamento de una metafísica «conforme a la naturaleza del hombre»” (Martin Heidegger, *Kant y el problema de la metafísica*, FCE, 1954, 11). Es decir: nos confrontaremos con *Kant y el problema de la metafísica [Kant und das Problem der Metaphysik]*, obra publicada por Heidegger en 1929.



Siguiendo en esto la manera y el estilo heideggeriano, la presente edición abogará por un trabajo directo con las fuentes de la discusión. Esto es: se pretende llevar a cabo una lectura conjunta del *Kantbuch*, donde las breves exposiciones sintéticas de cada apartado vengan seguidas por una viva discusión entre profesionales y estudiantes. Por ello, no se contempla la apertura de un *Call for Papers*. Los participantes, que así lo deseen, se harán cargo de las breves presentaciones introductorias a cada uno de los apartados del libro. De igual manera, los estudiantes (de Grado, Máster o Doctorado) que así lo deseen podrán presentar el estado actual de sus investigaciones.

Estas escuelas de verano no nacieron solo para ofrecer un espacio de discusión abierto, respetuoso y riguroso sobre temas y asuntos de los que Heidegger se ocupó en sus obras en un lugar idílico, sino también para promover una mejor comprensión de la obra de Heidegger a través de una experiencia de inmersión en la provincia y el hogar al que el pensamiento heideggeriano permaneció, de un modo u otro, vinculado de por vida. Por ello, la escuela de verano comprenderá también la realización de actividades como la visita al Heidegger-Museum de Messkirch o a otros lugares emblemáticos en la biografía del que una vez fuera considerado «rey secreto del reino del pensamiento».

Para más información relativa a la actividad, precios e inscripción, por favor contacten con: Fabián Portillo Palma ([fportillo@us.es](mailto:fportillo@us.es)).